

県内Jリーグ選手向けC級コーチ講習会開催

表題の件、清水エスパルス協力のもと、12月8日(水)～15日(金)の週末を除く8日間で行われました。県内4チームのJリーグ4チームの現役選手に参加を募りましたが、最終的に清水エスパルス5名、藤枝MYFC4名の合計9名の現役選手が参加しました。

講習会内容は【講義】【実技】【指導実践】【筆記試験】の4つから構成されており、参加者は積極的に取り組んでくれました。

実技を行うには少ない人数でしたので、エスパルススクールスタッフの方々に参加してもらいサポート頂きました。また2回行う指導実践にはプレーヤー役として東海大学付属静岡翔洋高校選手16名(FP14名 GK2名)にお手伝い頂きました。

指導実践では参加者にコーチになってもらい、翔洋の選手達を対象に実際に指導してもらいました。普段選手としてプレーしているので指導経験はありませんが、どの選手もとてもコーチらしかったです。これは彼らがプロ選手として高い技術、サッカー理解を持ち合わせているからだと思います。そんな彼らが良い指導者になる可能性を秘めている事を実感出来たこの講習会を開催して良かったと心から思います。

今回協会主催で初めて県内Jリーグ選手向けC級コーチ講習会を開催しました。手探りの部分もありましたが、参加者からはポジティブな意見を頂いています。来年以降も開催できるよう、準備をしていきます。

静岡 FA コーチ/ユースダイレクター
古賀琢磨